



El episodio ocurrió la tarde del sábado.

Pelea en playa de Viña del Mar deja un hombre apuñalado

La riña acabó con la detención de cuatro personas y la intervención de Carabineros.

El video de una riña en plena playa acabó haciéndose viral en redes sociales, pleito ocurrido la tarde del sábado en la Caleta Abarca, Viña del Mar, que acabó con un hombre apuñalado y su esposa golpeada.

El registro muestra como un gran número de personas llega a los golpes con puños y palos a la vez que personal de Carabineros

trata de detener la riña.

En conversación con Meganoticias, el salvavidas Josué Mella relató que "vimos un tumulto de personas y nos acercamos, habían apuñalado a un caballero recién y estaban golpeando a su señora, entonces Carabineros estaba conteniendo (...) la chica no terminó muerta afortunadamente porque eran como siete personas

que le estaban pegando".

Su colega, Hugo Castro aseguró que inicialmente vieron una discusión entre un grupo de personas que luego se alejaron. "Fueron a buscar refuerzos, de un momento a otro había ya treinta personas peleando con fierros".

"La verdad es lamentable, no tanto por lo que se vio, sino que porque había niños chicos involucrados, de 5 y 3 años, que quedaron ahí en la nada", dijo.

Además de las personas heridas, Carabineros confirmó la detención de dos hombres y dos mujeres producto de la riña.

El episodio ocurrió horas antes de que el Centro Meteorológico Marítimo de la Armada confirmara un nuevo aviso por marejadas anormales que afectará las costas desde Arica hasta el golfo de Arauco, incluyendo el archipiélago de Juan Fernández hasta este miércoles 15 de enero.